

Inicio > Destacado > Cámara de la Infraestructura pide vender Ecopetrol e ISA para inversión y...

Destacado Infraestructura Macroeconomía

Cámara de la Infraestructura pide vender Ecopetrol e ISA para inversión y propone pacto nacional por el sector

Por Valora Analitik - 2019-11-22

145



Foto - El Tiempo

En el discurso de clausura del XVI Congreso Nacional de la Infraestructura, Juan Martín Caicedo Ferrer, presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, (CCI), le planteará al Gobierno la protocolización de un "gran pacto nacional por la infraestructura".

Este pacto estaría orientado a terminar de implementar un sistema de transporte intermodal robusto y a garantizar los recursos para tal propósito.

"Ese propósito debe estar inspirado, claro está, en la necesidad de implementar un ambicioso sistema de transporte intermodal, en la urgencia de llegar a los puertos con buenas carreteras y en la búsqueda inaplazable de los recursos que hacen falta para consolidar tales logros. La competitividad del aparato productivo depende, no cabe duda, de tal cometido. Ese gran pacto también hará viables al crecimiento continuo de la economía y al bienestar colectivo", dirá Caicedo.

Resaltará que es necesario buscar nuevas fuentes de financiación para asegurar recursos para el sector de infraestructura.

Resaltará que es necesario buscar nuevas fuentes de financiación para asegurar recursos para el sector de infraestructura.

"Hay la necesidad de barajar alternativas para la consecución de recursos frescos, provenientes de nuevas fuentes. Voces autorizadas, a las cuales nos sumamos, han sugerido, por ejemplo, la enajenación del 8,5 % de Ecopetrol para tal fin. Connotados expertos y analistas también proponen hacer lo mismo con la participación del Estado en la generadora eléctrica ISA", solicitará.

Ayer, el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, dijo que la idea de realizar enajenaciones para invertir en infraestructura es positiva y se debería tener en cuenta.

Compartir:



Artículos relacionados Más del autor



Presidente Duque anuncia medidas en Bogotá y el resto del país para enfrentar paro nacional



Alcaldía de Bogotá declaró toque de queda en Bosa, Kennedy y Ciudad Bolívar



GEB se asocia con REI para comprar 100% de sociedad brasileña Argo Energia Empreendimentos e Participações S.A. (Argo)

- Publicidad -

- Publicidad -

Síguenos en:



- Publicidad -

- Publicidad -

- Publicidad -

Destacado

Ver más →

Presidente Duque anuncia medidas en Bogotá y el resto del país para enfrentar paro...

2019-11-22

Alcaldía de Bogotá declaró toque de queda en Bosa, Kennedy y Ciudad Bolívar

2019-11-22

GEB se asocia con REI para comprar 100% de sociedad brasileña Argo Energia Empreendimentos...

2019-11-22

Junta del Banco de la República será el lunes a partir de las 7...

2019-11-22

Por fracking, habría que construir nuevo oleoducto en el Pacífico colombiano

2019-11-22

Alcaldía de Bogotá declaró toque de queda en Bosa, Kennedy y Ciudad Bolívar

2019-11-22

GEB se asocia con REI para comprar 100% de sociedad brasileña Argo Energia Empreendimentos...

2019-11-22

Junta del Banco de la República será el lunes a partir de las 7...

2019-11-22

Por fracking, habría que construir nuevo oleoducto en el Pacífico colombiano

2019-11-22



Junta del Banco de la República será el lunes a partir de las 7...

2019-11-22

Por fracking, habría que construir nuevo oleoducto en el Pacífico colombiano

2019-11-22

